
答　4年度は、水泳学習以外は、特色ある教育
活動として予算化した事業はない。

　5年度は、特色ある教育活動として、英語教

育の充実を図るため、ＡＬＴを配置した英会話

の授業を実施する予定である。

商工観光課

問　駅周辺空き店舗出店事業について、予算

未執行となっているが、その理由は。

答　出店について、マクドナルド社・スターバッ

クスジャパン・日高屋・無印良品に打診したが、

要件等が合わず、すべて断られてしまい実現に

至らなかった。

街づくり課

問　都市公園は、災害時に避難所などに活用

できるスペースであると考えるが、いこいの森

公園の所有者は誰なのか。 

答　いこいの森公園は白岡市の所有である。

  

道路課

問　側溝蓋
ふた

架
か

け事業は、事業費600万円とあ
るが、今後予算を増やす計画はあるのか。

答　事業費の増額は、財政部局に要望していく。

企画政策課

問　市制施行10周年記念事業の検証は、どの
ように実施したのか。 

答　市民の皆様から感想をいただいているので、

良かった点及び反省点を今後に反映していきたい。

補助対象事業ごとに効果を評価する体制は整っ

てきた。今後は、共通評価基準の作成に取り組

んでいく。

問　4年度の決算を踏まえて、6年度予算編成
に向けての課題や改善点は。

答　4年度決算で市税は増収に転じたが、扶助
費や物価高騰等の影響により、今後も厳しい財

政状況が予測される。

　6年度予算の編成に当たっては、まちづくり

に大きく寄与する大規模事業を着実に進めてい

くため、既存事業の統廃合に取り組むこと、一

時的な投資が必要であっても、将来の財政負担

の軽減につながる取組は積極的に実施するこ

と、行財政改革の視点を持って、抜本的な見直

しを加えることを基本的な考えとした。

問　市制施行10周年記念事業の成果・効果を
どのように考え、次の周年記念事業に向けた検

証は十分か。

答　事業の成果は、市への愛着の醸成を図る

とともに、市内外の方々に市の魅力を発信する

ことができたものと考えている。

　次回の記念事業の開催に当たっては、市制施

行10周年記念事業で実施した新たな取組や新

型コロナウイルス感染症の感染拡大以前に実

施していた事業などを踏まえて検討していく。

財政課

問　森林環境譲与税は、どのような事業に使

われたのか。  

答　4年度は、白岡駅東口にあるせせらぎ公
園の木製パーゴラ※1基、木製ベンチ2基の改修、

ふるさとの森の維持管理に充てた。

※ パーゴラとは、柱と格子状の棚でできた日陰棚のこと。

安心安全課

問　消費期限が切れた防災備蓄品はどのよう

にしているのか。

答　防災備蓄食料及び飲料水は、消費期限

前に自主防災組織の訓練時や小中学校、また、

フードドライブや東武動物公園等に配布し、活

用を図っている。

総括質疑

問　団体等運営費補助金交付事務の審査にお

いて、3年度に発覚した問題点は何か。

　また、それらの問題点が4年度決算では、ど

のように改善されたのか。

　更に、共通評価基準の作成を検討するとされ

ていたが、4年度決算に当たり、どのように活用

し、どのような効果が得られたのか。

答　3年度は、交付申請期限後の提出、概算払
の理由の未徴取、概算払伝票の支出区分誤り、

交付回数誤り、実績報告書提出時の領収書等

の未確認があった。

　4年度は、調査時における一部団体の領収書

等の未確認を除き改善した。

　共通評価基準は、まだ作成に至っていないが、

決算規模概要
予算現額	 193億9398万3千円
歳入決算額	 188億2258万5千円
歳出決算額	 174億　66万7千円
差引残額	 14億2191万8千円
実
（黒字）
質収支	 8億6449万3千円

環境課

問　有害鳥獣駆除対策事業について、感覚的

には増えていると思うが、年度ごとで件数はど

うなっているか。

答　昨年度の捕獲件数は、アライグマが74頭、
ハクビシンが8頭、タヌキが3頭となっている。

　アライグマの件数を比べると、元年度が40頭、

2年度が78頭、3年度が65頭となっており、増

えてきている。

子育て支援課

問　子ども家庭総合支援拠点事業は、前年度

比600万円程度の増額となったが、その理由は。

答　4年度から子育てサポート訪問を導入した
ことにより、委託料が増額となった。

教育指導課

問　小規模特認校（大山小学校）において特

色ある教育を実施するとされている中で、委託

料の水泳学習指導業務委託以外は、特色ある

教育を実施した実績が決算書にはみられない

が、実施したものはあるのか。 

　８月31日から９月26日までの27日
間にわたり定例会が開かれ、行政報告
２件、市長提出議案21件を審議しま
した。
【審議結果】
・市長提出議案21件	…	同意・	可決
	 	 ・認定

《９月定例会》
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